

COMPETICIONES

LaLiga gasta 16 millones de euros en PCR y 350.000 euros en test de antígenos

La competición española hará un cambio en el protocolo contra la prevención del coronavirus, sustituyendo las PCR por test de antígenos.

Palco23

13 ene 2021 - 11:17



Un gasto elevado por la seguridad de la competición. Hasta la fecha, LaLiga ha gastado 16 millones de euros en pruebas PCR y más de 350.000 euros en test de antígenos. Como medida para reducir los gastos que supone proveer a los clubes de Primera y Segunda División, LaLiga cambiará el protocolo para prevenir el Covid-19, sustituyendo las PCR que se hacen antes de los partidos por test rápidos de antígenos, según *Cadena Cope*.

La Comisión Delegada de LaLiga aprobó el cambio, cuyo objetivo es reducir el gasto de la competición y de los clubes, pero sin perder la efectividad en el control de los contagios tanto en Primera como Segunda División.

La competición española llegó a un acuerdo en abril con la compañía alemana Synlab para realizar test a los futbolistas de LaLiga Santander y LaLiga Smartbank. La multinacional, que factura 1.700 millones de euros al año, tiene abiertas oficinas en

más de 40 países y emplea a más de 22.000 personas.

El pasado octubre, la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) informó acerca de la obligatoriedad de las pruebas PCR para los clubes de Segunda B, Tercera y las categorías femeninas. Ante las quejas de distintos clubes por la imposibilidad de abastecer los continuos pagos que esto supondría, la AFE comunicó que la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) será quien costee y distribuya todos los test que se llevarán a cabo durante la temporada 2020-2021.